

SOLIDARIDAD CON DAVID ANARQUISTA ENCARCELADO EN URUGUAY



El 8 de mayo del 2012, dos anarquistas fueron detenidos en Montevideo (Uruguay) por el Grupo de Operaciones Especiales de la policia, acusados de ataque a la propiedad, amenazas y coacciones a unos esquiros durante un acto del 1º de mayo.

El 10 de mayo, uno de ellos fue puesto en libertad, siendo el otro, David, enviado a presidio a espera de juicio con unos cargos que pueden suponerle de 3 meses a 3 años de carcel.

Contra las actuaciones represivas del Estado, guardian de los intereses del poder, hacia quienes no agachan la cabeza, solamente queda oponer mas lucha, mas solidaridad, mas enfrentamiento y mas determinacion.

SI TOCAN A UN@ NOS TOCAN A TOD@S
QUE LA SOLIDARIDAD ENTRE
ANARQUISTAS Y REBELDES NO SEA
SOLO PALABRA ESCRITA

Mas informacion en: www.a-infosuruguay.blogspot.com